

10. März 2023

Große Vorstellungskraft

Meine Kinder, einige von euch haben sie sehr ausgeprägt: Die Vorstellungskraft. Damit kann man sich viel Gutes vorstellen: Ein eigenes Haus in allen Einzelheiten, ein bestimmtes Auto oder Wohnmobil und natürlich: Die neue, gereinigte Erde – nur mit Lebewesen bestückt, die vom Herzen her gut sind und nur Gutes tun. Für einige Menschen klingt das nach Fantasie, Science-Fiction oder einfach nur utopisch. Ich aber sage euch, dass es sehr wohl möglich ist! Alles wird gut! Amen.